

rato y lograron el goal de honor, si bien fueron castigados con un penalty que le valió el segundo goal a los tranviarios.

Durante los días 20 y 27 del actual, los primeros equipos de la Agrupación y S. C. Petromax, se disputarán la copa y medallas ofrecidas por el presidente honorario de la Agrupación, marqués de Foronda, con ocasión de la que se disputaron ya ambos equipos en el festival organizado por la misma en mayo último.

MODELO 837 8 cilindros en línea, 7 asientos. Suntuoso y espacioso coche para familias, equipado con 6 ruedas disco; 6 neumáticos, cambio de 4 velocidades, engrase central, frenos y amortiguadores hidráulicos. VARIOS MODELOS DE CARROCERIAS Automóviles Sociedad Española, S. A., Paseo de Gracia, 28. Director apoderado: D. A. PAMIES

CICLISMO

Los dos ex campeones de España Torres y García, triunfaron anoche en Sans

Torres - García, Cardona - Valent, Bachero-Riera, Farró - Borrás, Albiñana hermanos, Segarra - Murall, Rosés - Benages, Taberner-Pons, Regnier-Llorens, y J. Plans, fueron los equipos que participaron en la americana de tres horas, disputada anoche en Sans, con escasa concurrencia.

En la primera hora, hubo batalla continua, anulando Torres-García todas las fugas. En la segunda hora, Murall-Segarra y Bachero-Riera, intentaron ganar la vuelta sin resultado. Luego, lo probaron Cardona-Valent, llegando a sacar media vuelta, no doblando al lote, porque García-Torres, «leaders», tras rudísima caza, anularon la fuga.

La batalla, que duró 15 minutos, costó dos vueltas a Segarra-Murall. Momentos después, Pou-Taberner, iniciaron otra, más dura aun, y también gracias a un último esfuerzo de García-Torres, no fué doblado todo el grupo. Y se redució la lucha por obra de Cardona, perdiendo vuelta primero Bachero - Riera, luego Albiñana hermanos, después Segarra-Murall, despegando media vuelta a Torres-García que, gracias a su buena forma, por tercera vez logran recuperar el puesto que iban a perder.

Se anuló el sprint octavo por coincidir con el momento culminante de la batalla.

En la hora tercera, primero los mallorquines Pou-Taberner y luego Cardona-Valent, atacaron y lograron inmediato avance. Torres-García, una vez más, llevaron el pelotón hasta las ruedas de los fugitivos.

Después del penúltimo sprint, Regnier disparado, sembró el pánico, perdiendo terreno Torres-García, terreno que recuperaron también. Inútil, no hubo manera de arrebatarles su primer puesto.

Y así terminó la carrera, que fué sensible no presenciase más público.

El promedio obtenido, da idea de lo que fué

- CLASIFICACION A. Torres-T. García, 22 puntos. Borrás-Farró, 16 idem. Regnier-Llorens, 1 idem. Cardona-Valent, 2 idem. Plans solo, 1 idem. Taberner-Pou, 6 idem a 3 vueltas. Albiñana hermanos, 5 idem a 2 idem. Riera-Bachero, 1 idem a 2 idem. Rosés-Benages, 4 idem a 3 idem. Murall, 0 idem a 6 idem. El recorrido de los vencedores fué de 473 vueltas, 191 km. 371 m. (promedio 40 kilómetros 071 m.).

- SPRINTS 1.—Torres Valent Farró. 2.—Rosés Torres Borrás. 3.—Torres Albiñana II Bachero. 4.—Borrás Taberner García. 5.—Torres Taberner Borrás. 6.—Farró García Albiñana II. 7.—Borrás Albiñana II Plans. 9.—Regnier Borrás Plans. 10.—Torres Taberner Borrás. 11.—Llorens Torres Borrás. 12.—Torres Regnier Albiñana II.

- PRIMAS Prima Popular: García. Prima Popular: García. Prima Hombre Maza: García. Prima Pedal: Segarra. Prima Aficionado: Plans.

El campeonato del S. C. Barcelona

Prosigue esta entidad la organización de su campeonato social anunciado para el día 27 del corriente que, tanto organizadores como runners esperan con verdadero interés.

La primera lista de premios y donativos de varias casas industriales, es la siguiente:

- Dos magníficas copas de los señores Santamaría y Salvatella. 25 pesetas de un entusiasta del pedal. 5 pesetas de don F. Juliá. Dos medallas (plata y cobre), de Martini y Rossi. Una magnífica petaca de Pneus Hutchinson. Un tubular de Ciclos Porras. Un timbre y un tubular y una cámara de B. Escobar. Un plato desarrollo 46, de don A. Clarjana. Dos botellas de Quina Cisa.

Esta entidad celebrará el próximo domingo, día 20 del corriente, una excursión colectiva a La Garriga, donde se almorzará, y presenciará el Gran Premio Europa, regresando al mediodía.

A esta excursión quedan invitados todos los amantes del ciclismo.

El I gran premio de la U. V. E.

El Gran Premio de la U. V. E., la carrera ciclista instituida en el pasado Congreso de la U. V. E. vi lumbray ya como un seguro éxito de inscripción.

Apenas abierta la lista, han formalizado su inscripción corredores de tan alto mérito como Luciano Montero el actual campeón de España; su hermano Ricardo, el aragonés Valeriano

Riera, Borrás de Cornellá, Ezquerria, Vicente C. Ferrer, los eibarreses Arriaga y Oñaederra; Tubau de Mora de Ebro y Pons, de Amposta.

Aragón tendrá buen número de representantes, entre ellos Ginés, los hermanos Catalán, Cabrera, Sanz, etc., que en el campeonato de Aragón que se corre el próximo domingo acabarán de ponerse «a punto».

La expectación entre los aficionados ha aumentado con el anuncio de estas inscripciones que aseguran un éxito definitivo para la carrera y para sus organizadores, de la Sociedad Ciclista del Iberia.

Para el cargo de juez árbitro de la prueba ha sido designado don Santiago Jaumandreu, presidente del comité directivo de la U. V. E.

Carrera premio Alegre

Ha sido designado el circuito para esta carrera que para neofitos organiza la U. C. Sagrera San Andrés para el día 3 de noviembre próximo y en la cual entre otros premios se disputará una magnífica bicicleta donativa de Manuel Alegre, el ex campeón de Cataluña.

Es el siguiente: San Andrés, Moncada, Marrampió, Caldas de Montbuy, Sentmenat, Tarrasa, Sabadell, Coll de Moncada y San Andrés.

Ha quedado abierta la inscripción en «Ciclos Alegre» y en el local social de la U. C. Sagrera San Andrés, calle Sagrera, número 231.

Esta entidad efectuará el próximo domingo una excursión a La Ametlla para presenciar las carreras de motos Gran Premio de Europa. Salida a las seis en punto.

Una excursión de la A. V. Hostafranchs

La Agrupación Velocipédica Hostafranchs pone en conocimiento de sus asociados que la excursión que, para el próximo domingo había organizado se dirigirá a San Ramón pasando por San Baudilio a la ida y por San Climent y Viladecans al regreso.

Salida del local social, a las seis y media, calle Sarriá, 27, bar.

BOXEO

La velada del Arenas B. C.

El programa que esta entidad tenía proyectado, ha quedado modificado de la manera siguiente:

- Rois, Sporting-González, Arenas. Torres, Firpo-Perfontán, Arenas. Reyes, Arenas-Martí, Barcelona. Ilach, Barcelona-Céspedes, Arenas. Bensañ, Barcelona-Vendrell, Sport. Libre, Barcelona-Octavio, Arenas. Prades, Firpo-Rodríguez, Arenas. La Federación Catalana de Boxeo ha señalado el día de hoy, de siete a nueve, para reconocimiento y pesaje de los boxeadores.

Mañana en el Poblet Boxing

Nos comunica el Poblet Boxing Club que reanudará las veladas amateurs interclubs que con tanto éxito se efectuaron en los años anteriores.

La organización de dicha velada es a base de la presentación de su equipo amateur, que tendrá que representarle en los próximos campeonatos.

Mañana en el Centro de Dependientes

Mañana, a las diez y cuarto de la noche, tendrá efecto en el Centro de Dependientes la reunión que su sección de boxeo organiza a beneficio de las Escuelas Mercantiles Catalanas, a base de Fontá, campeón de Cataluña, y Vilanova, campeón de España.

- El programa es el siguiente: Primero.—Moscas: Minguell, Diana-Cortés, Ring. Segundo.—Ligeros: Roque, Centro-Puig, Ring. Tercero.—Moscas: Sensaso, Diana-Pamies I, Cataluña. Cuarto.—Moscas: Manrubia, Diana-González, Cataluña. Quinto.—Ligeros: Tarrés, Punchingball-Mañadé, Cataluña. Sexto.—Medios: Fontá, Puchingball-Marín, Palas-Sporting Club. Séptimo.—Ligeros: Vilanova, Centro-Cuesta, Ring.

Se recuerda a los boxeadores que componen este programa que hoy viernes, de ocho a nueve, tendrá efecto en la Federación Catalana de Boxeo el pesaje y reconocimiento médico, siendo la asistencia obligatoria.

Kesler - Ros

Probablemente dentro de pocos días tendrá efecto un combate de gran importancia para el campeón de España Francisco Ros, combate que colocaría al «poulain» de Artero, si saliese vencedor, en situación privilegiada para aspirar al campeonato de Europa de la categoría, pues se trata de enfrentarlo al campeón de Francia, Kesler.

Kesler, que en sus principios, cuando era peso ligero, boxeo en Barcelona frente a los primeros hombres de la división, está considerado como uno de los welters más potentes del continente, y, por lo tanto una victoria del campeón de España sobre él, haría dar un gigantesco paso a las aspiraciones de Ros.

La velada deberá disputarse en el Nuevo Mundo.

JUEGO DE PELOTA

Frontón Sol y Sombra

Para el próximo domingo se anuncia en la cancha del popular Sol y Sombra, un partido de presentación de Echabe III e Irureta II, dos ases de la pelota a mano, considerados y reconocidos por el público como los mejores delanteros de la actualidad. Ambos han sido contratados por la empresa de dicho frontón y darán en el mismo una o dos exhibiciones de su excelente juego.

No es necesario que hagamos la presentación de tan notables jugadores. Aunque, hasta la fecha, en canchas barcelonesas no han actuado profesionales a mano de primera categoría, nuestros aficionados siguen muy de cerca el movimiento pelotístico en las provincias vascas, habiendo llegado hasta ellos la fama y méritos de estos dos colosos de la pelota.

La empresa ha completado el cuadro, contratando también a dos excelentes y jóvenes zagueros cuales son Murúa y Echaniz.

El programa no ha sido todavía confeccionado, pero la empresa pondrá en ello su mayor empeño a fin de que el resultado del mismo queden complacidos los más exigentes.

La reunión será a las once en punto de la mañana con un partido de jugadores locales.

Una nueva entidad de pelota a mano

Los empleados del Banco de Vizcaya en su interés de dar mayor impulso a su sección deportiva, han creado dentro de la misma, una nueva sección dedicada al varonil deporte del juego de pelota a mano.

Los dirigentes de la citada sección se proponen en breve plazo organizar un campeonato interclub de dicho deporte. Interinamente, el próximo domingo por la mañana en el frontón de la calle Amalia se efectuarán partidos de entrenamiento entre sus socios que servirán de base para la organización del campeonato antes mencionado.

Frontón Novedades

En el partido últimamente jugado en el Novedades entre las parejas Echevarría-Marcelino, rojos y Olazabal-Teodoro, azules, comenzó con fuerte dominio de estos últimos que les permitió colocarse en 10 por 3 a su favor. Parecía ya que el partido iba a ir de calle para los azules, cuando Marcelino comenzó a actuar Resurgido con todas sus condiciones de jugador sin igual barriendo materialmente la cancha con sus pelotazos de catapulta. Fueron unos momentos de intensa belleza deportiva los que proporcionó Marcelino, jugando con una seguridad pasmosa, a pesar de entrar a todas las pelotas, y corriendo del cuadro cinco al doce; él sólo cubría toda la cancha, arrojando a sus adversarios que se vieron impotentes para contener a Marcelino en aquellos momentos de juego eficaz. Bien secundado por su delantero colocóse en 28 por 20 de sus contrarios, y desde este momento en que Olazabal comenzó jugarse el todo por el todo, los azules reaccionaron y con más suerte que los rojos, ganando por 40 a 35 tantos.

Los cuatro jugadores estuvieron muy acertados. De Marcelino ya hemos dicho lo suficiente. Echevarría también estuvo muy bien. Hizo uno de los tantos más inteligentes que hemos presenciado.

Para todos, sin excepción de vencedores y vencidos, fué la ovación que el público les tributó al abandonar la cancha.

VARIA

Antonio Alá, lesionado

Aun cuando las lesiones que sufrió nuestro buen amigo el popular motorista Antonio Alá,

al ser atropellado por un auto en San Fost, el pasado viernes, no revisieron aparato gravemente, ha sido preciso al lesionado el ingreso en una clínica para atender a su mejor curación. Alá, sufre fractura de peroné y una herida contusa en la región temporal, por fortuna en plan de franca curación.

Inútil decir, cuanto celebráramos que el completo restablecimiento no se haga esperar.

AJEDREZ

Peña Graciense de Ajedrez

Por celebrarse en el local de esa Peña el Congreso Ajedrecista Hispano, la Junta ha acordado aplazar hasta el lunes próximo, la inauguración del campeonato del club.

También se acordó quedara abierta la lista de inscripción hasta el próximo domingo, a las siete de la tarde.

Un festival de homenaje a los jugadores del Club Barcelona

Mañana, en su domicilio social, celebrará el Club Barcelona un festival en homenaje a sus jugadores que han tomado parte en el torneo internacional celebrado últimamente en la Exposición de Montjuich, efectuándose al mismo tiempo el reparto de premios correspondientes al campeonato de las categorías B y C.

CULTURA FISICA

Agrupación Olímpica del Gimnasio García

Esta Agrupación tiene el proyecto de formar equipos gimnásticos con programa olímpico oficial de la Federación Internacional para que en breve tiempo puedan concurrir a los concursos sociales que periódicamente se organizarán en locales, nacionales e internacionales.

La Agrupación Olímpica está intensificando el entreno de sus atletas, con ejercicios de conjunto rimados, libros, con mezas, aparatos obligatorios, barras, caballo con aros, etc., bajo el cuidado de su entrenador señor Kaldor, de la Ferencvarosi Torma Club, de Budapest.

El comité técnico, dará detalles en su domicilio social, Rambla del Prat, 2, de ocho a ocho y media de la noche.

De Sociedad

LOS CONCIERTOS IBEROAMERICANOS

Tocan a su término los brillantes festivales sinfónicos Iberoamericanos organizados por nuestra Diputación Provincial y celebrados en el Palacio Nacional con gran éxito. Para esta noche se anuncia el último.

El primero de todos se vió honrado con la asistencia de la real familia y al segundo asistió el jefe del gobierno acompañado de nuestras autoridades.

Entre las personas que hemos visto en el segundo y tercero (del primero ya publicamos lista a su debido tiempo) recordamos:

- Duquesa de Solferino. Marquesas de Rets y Camps, viuda de Ferrer-Vidal.

Condesas de Montseny y Lacambra. Baronesa viuda de Quadras.

Señoras Sotolongo viuda de Monegal, Querí viuda de Moxó, Quadras de Nadal, Borrás viuda de Ferrer, Fabrè de Buxeres, Maynu viuda de Manén, Formiguera de Cortés, Torrents de Torrents, Martín de Jiménez, Cabarrús de Marshall, Cros de Senillosa, Miquel de Montagut, Moxó viuda de Torrents, La Llave V. de Egózcue, Monegal viuda de Conill, Oriola-Cortada de Albert, de la Sota de Carreras, Ferrer Borrás de Serra, Rius de López y señora de Montero-Bustamante.

Señoritas Pilar y Montserrat de Sabadell, Josefina Arnús, María Benita López, María Josefa de Nadal, Eugenia Yerovi, Enriqueta Manén, Rosa M. Cortés, Lola Massoni, Feña Ferrer-Vidal, Ana M. Albert, Pilar y María Luisa de Montagut, Mercedes y Josefina de Bruguera, Josefina de Alós, Julia Carrasco, Carola Ferrando, María y Paquita Jover, Isabel de La Llave, Pilar Vázquez de Acosta; Marta, M. Victoria y Erminia Conde; Mercedes López Rius; Guillermina Trías, Maruja Quer, M. Casilda Cardenal, Carmen y Julia Jiménez, M. Luisa Carreras; Concha, Isabel, Pilar y Francisca de Moxó; M. Rosa Pérez Pichot, etc.

Conde de Lacambra. Barón de Quadras. Señores Nadal-Artós, Montagut-Miró, Montero-Bustamante, Vidal-Quadras (G.), Rosal de Nadal (R.), Parpal (J.), Mercader, Senillosa, Buxeres, Nadal-Quadras, Carrasco, Marshall, Miquel, Piquer, Torrents, Villaveccia, Trías, Ciria, etc.

RECEPCION EN EL PALACIO DEL GOBIERNO

La otra tarde fué día de recibo de la señora de Milans del Bosch. El motivo de esta recepción era la fiesta onomástica de dicha ilustre dama y de su hija menor, las que recibieron numerosas felicitaciones, viéndose los salones de su residencia repletos de flores, pues sabido es las muchísimas amistades y las grandes simpatías con que cuentan en la alta sociedad barcelonesa el general Milans del Bosch, su esposa e hijas.

La recepción dió motivo a que admirásemos el palacio del Gobierno Civil después de su restauración, durante la cual había suspendido sus días de recibo la esposa del gobernador.

La restauración afecta más bien, a la escalera y vestíbulo y ha sido decorada en tono dorado muy elegante.

En el salón de Carlos III se bailó toda la tarde y en el comedor se sirvió espléndido té. En la sala de recibo y en otras piezas de la casa se formó amena tertulia y las horas pasaron rápidas.

Hicieron los honores con la esposa del gobernador, sus hijas la señora de Milans del Bosch (don Jaime), y las señoritas Marichu, Mercedes y Teresín Milans del Bosch.

Entre las personas que vimos recordamos a las siguientes:

Marquesas de Castellbell, Villalonga, Rets, Castellodorsius, Lamadrid, Mesa de Asta, Soto Hermoso, Manresana, Oliver, Villamediana y viuda de este título, Grigny y Villanueva.

Señoras: Carmen Trías viuda de Desvalls, Lola Moreno, Churruga de Bufalá, Josefina Gayón viuda de Arnús, María de Quadras de Nadal, Elena de Campos de Barrera, Carmen Pascual de Fontcuberta, Mercedes Villaveccia de Girona; señora de Sentmenat de Romero, doña Dolores y doña Carmen Sert y las jóvenes damas Pilar Sala de Echegaray y Mariana de Bufalá de Fernández de Bobadilla.

Señoritas María y M. Victoria Ferrer, Concha y Pilar Despujol (que hoy regresan a la corte donde tienen su residencia de invierno), Asunción y M. Amancia Fontcuberta, Carmen Des-

valls, Pilar de Bufalá, Mimí Girona y sus primas Isabolita y Ena, Finita y Marichu Arnús, Belén Argüeso, M. Antonia Peretti della Rocca, Anita Quiñones de León, Victoria Samá, María Benita López, María Pepa de Nadal, María de Sentmenat, Pilar de Sarriera, M. Luisa Muntadas, Conchita Villamediana, Aedelita Güell, Marianita de Ibarra y de Montis, Emilia Barrera, Mercedes Fontcuberta y Mercedes Morenes.

Marqueses de Grigny y Mesa de Asta. Conde de San Miguel del Castellar. Vizconde de Alesson.

Señores: Antonio Sala, Luis de Sarrástegui, Juan-Antonio e Isaac Macaya, Luis Villaverde, Joaquín Calvo Sotelo, José-Eduardo y Enrique de Ollano, Ricardo Herberz, José M. Asogotil, Carlos Apolinario Fernández de Sousa, Alfonso Desvalls, José de Fontcuberta (Villalonga), Carlos de Fontcuberta, Alvaro de Camín, Francisco G. del Campillo, José Luis Segimón, Alvaro de Chávarri, señor Morenes, etc.

Con el gobernador civil vimos asimismo a su hijo Jaime que vino aquí unos días con su esposa e hijos.

LA SEMANA ALEMANA

Anoche se inauguró la temporada del Liceo con la ópera de Wagner «Tanhauser» que es como un preludio de fiestas de la semana alemana que hoy principia y que constará de tres a bordo del más moderno crucero de aquella armada, recepciones, banquetes, discursos, jiras, etc., etc.

Son muchas las personas de nuestra sociedad aristocrática que están solicitando invitaciones para estos actos que prometen resultar muy lucidos. En breve daremos más detalles. Por hoy sólo podemos decir que además de dicho moderno crucero, se cree vendrán el «Zeppelin» y un avión gigante.

ESTANCIAS Y VIAJES

La condesa viuda de Churruga se encuentra en Dax.

Pasan temporada en Barcelona los señores de Cejuela, distinguido matrimonio de la sociedad de Madrid.

Los condes de la Alcudia regresaron de sus posesiones de Villalba-Saserra.

El barón V. de las Rodas vino de la suya de Darnius.

Se encuentra en Caldas de Malavella la baronesa de Albi.

De Francia regresaron don Rafael y don Alejandro Puig de Bacardí.

Marcharon a París los marqueses de Santa Cristina.

Los señores Font-Seix e hijos se han instalado en su casa de la Bonanova, de regreso de verano.

Se trasladó de Vichy a París doña Raiaela L. de Bosch y Labrás.

Fernán-Téllez.

—J. Roca, el joyero de moda, le invita a visitar la exposición de sus últimas creaciones en broches, pulseras y piezas de alta joyería de calidad superior y ejecución irreprochable. Rambla Centro, 33, y Paseo de Bacardí, 2.

—Sostenes Madame X, Rbla. Cataluña, 24

—SANTIRO Peluquero de alta distinción Paseo de Gracia, 45

—Para sus necesidades en objetos de Plata de Ley garantizada, no olviden lo interesante y ventajoso que resulta siempre, visitar la Platería D. García (fábrica). Fernando, núm. 6, y Fontanella, 18, principal.

—Tricots para Fajas. A. Bloch, R. Catalá, 11

—El stand-salón de la Maison Bowdoy, (Palacio del Vestido), alcanza en la Exposición un éxito sin precedentes; tanto por su fastuosa presentación como por los modelos expuestos, entre los que llaman poderosamente la atención los encargos de S. M. la Reina Doña Victoria.